

Escándalo en Venezuela: PDVSA habría manipulado las cifras de exportación de petróleo

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 10 de Diciembre de 2010 11:10 - Actualizado Viernes, 10 de Diciembre de 2010 11:14



La petrolera estatal venezolana PDVSA **manipuló las cifras de sus exportaciones, según dijeron funcionarios a personal de la embajada de Estados Unidos a cambio de favores**, informó el jueves el diario El País de España citando cables revelados por WikiLeaks.

Funcionarios de alto rango de PDVSA y el ministerio de Energía **tenían acceso más rápido a visas** a Estados Unidos después de decir a la embajada cómo la compañía **contabilizaba dos veces la producción de crudo y manipulaba el precio del petróleo venezolano**, informó El País citando los cables.

“Un alto cargo del Ministerio de Energía (...) admitía que **en ocasiones PDVSA exportaba petróleo para su almacenamiento en el exterior y luego lo volvía a importar para refinarlo y exportarlo otra vez, contabilizando por partida doble una misma producción**”, señaló El País.

El proyecto del presidente Hugo Chávez para construir una sociedad socialista es financiado

Escándalo en Venezuela: PDVSA habría manipulado las cifras de exportación de petróleo

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 10 de Diciembre de 2010 11:10 - Actualizado Viernes, 10 de Diciembre de 2010 11:14

por las exportaciones de petróleo, y en el 2007 él ejerció un mayor control sobre la industria al hacer de PDVSA el socio mayoritario en los proyectos que antes eran de propiedad internacional.

Los funcionarios de PDVSA deben ser extremadamente leales al gobierno y **la acusación de que revelaron secretos para saltarse la fila de petición de visas de viaje posiblemente enfadará a Chávez**

, un feroz crítico de la política exterior de Estados Unidos.

La OPEP ya pone en duda las cifras

Chávez despidió a unos 20.000 empleados de PDVSA en el 2003 después de que sus gerentes lideraron una paralización de la industria petrolera en un fallido intento por derrocarlo.

Venezuela dice que produce unos 3 millones de barriles de petróleo al día, cifras que Estados Unidos y **la OPEP ponen en duda desde hace tiempo**. Desde el 2008 la producción ha caído como resultado de los recortes de cuotas de la OPEP y problemas en las instalaciones de crudo.

El ministro de Energía y Petróleo, Rafael Ramírez, admitió el mes pasado que no era fácil elevar la producción.

Exitosa estrategia: secretos a cambio de visas

Personal de la embajada de Estados Unidos en Caracas **recibió instrucciones para identificar a funcionarios venezolanos posiblemente útiles en las filas para solicitar visas y hacer que eviten las largas esperas**, dijo El País.

La estrategia parece haber sido exitosa. Los funcionarios también revelaron que **PDVSA vendió petróleo a China por apenas 5 dólares el barril, sufrió por crecientes problemas de control de calidad, y utilizó productos refinados para elevar el precio del crudo venezolano**, publicó el diario español.

Escándalo en Venezuela: PDVSA habría manipulado las cifras de exportación de petróleo

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 10 de Diciembre de 2010 11:10 - Actualizado Viernes, 10 de Diciembre de 2010 11:14

Los datos de exportación de petróleo de Venezuela a veces muestran que pequeñas cantidades de crudo son almacenadas en el exterior y luego reimportadas.

Reuters no pudo verificar el contenido de los cables filtrados y ellos no estuvieron disponibles el jueves para su revisión en el sitio de WikiLeaks.

El mes pasado, WikiLeaks inició la publicación de lo que dijo eran más de 250.000 cables diplomáticos de Estados Unidos. Algunas de las revelaciones han avergonzado a Estados Unidos, sus aliados y a otros países.

Frank Jack Daniel / Reuters